

ITESM Y ARCA CONTINENTAL LANZAN HACKATHON NACIONAL

CON EL OBJETIVO de fomentar el talento universitario en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas, Arca Continental y el Tecnológico de Monterrey organizaron el primer hackathon nacional Hack4Her, un encuentro que reunió a cerca de 300 estudiantes de distintas universidades del país.

El evento se llevó a cabo el fin de semana en el campus Monterrey del ITESM, donde las y los participantes trabajaron en equipos durante 36 horas continuas para desarrollar soluciones tecnológicas a retos reales planteados por el área de innovación digital de Arca Continental, conocida como Digital Nest.

Entre los desafíos estuvieron la aplicación de inteligencia artificial en procesos operativos, el diseño de accesos seguros en aplicaciones, la predicción de fallas en enfriadores y el fortalecimiento de programas de lealtad digital. El hackathon contó con el respaldo de la Escuela de Ingeniería y Ciencias del Tecnológico de Monterrey, así como del grupo estudiantil Women in Technology (WIT).

Fernanda Butrón

